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2023 - 2024 年度  ◆ 例会日／木曜日１２：３０ ◆ 例会場／かむろみの郷 穴原温泉 匠のこころ 吉川屋 
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第40回 [ 3156 ]回目 例会報告  令和６年 (2024）１５月１６日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘  斎藤孝裕 会長                             
 
◆ロータリーソング〔それでこそロータリー〕小笠原尚史            
 
◆四つのテストの唱和 西山友幸 職業奉仕委員長 

 
【 ５月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

５月 １７日 桑原 美幸様（正人会員）     
‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

今日もご出席ありがとうございます。まず、先般 

行われました第１２回理事会の報告をさせていただ 

きます。議題ですが、はじめに２４年２５年度小委 

員会所属について、各委員会活動計画の作成提出依頼を次年度生田目さんよりいただき

まして、提出期限は５月３０日までとなっております。なるべくメール・LINE での返信

をお願いいたします。該当される方はよろしくお願いいたします。２番目、６月のプログ

ラムは、６月６日は臨時休会となっておりますが、その日の夜に合同の理事会が開催され

る予定です。１３日クラブ協議会(クラブ奉仕)、２０日クラブ協議会（五大奉仕）、この日

は海老原ガバナー補佐が最後の訪問においでになりますので、ご挨拶をいただきながら、

クラブ協議会を進める形になります。２７日は、いよいよ今年度の終わりの最終夜間例会を開催予定です。多数の

ご出席をお願いいたします。３番目、最終夜間例会について、午後６時３０分より吉川屋様で開催です。会費は７

０００円です。当日の開催で変更点や追加があれば、また随時、皆様にご報告申し上げます。４番目、新旧合同の

理事会について、６日は６時３０分より、場所は追ってご案内いたします。会費は５０００円を予定しておりま

す。よろしくお願いいたします。５番目、会員増強について、皆様からご提案いただいた入会候補の方々について、

何分、本人の承諾を得ない状態で提出していただいておりますので、この方たちにどのように入会のお願いをして

いくのかということについては、今後、会全体で考えながら進めてまいりたいと思います。１名でも結構です。「ぜ

ひに」という方がいらっしゃれば、引き続き、入会受付案内をしておりますので、事務局までご提出いただければ

と思います。よろしくお願いいたします。理事会報告は以上です。あと、ちょっとした報告ですが、前回、SACHIKO

の河原田さんにゲストスピーチをいただきましたが、本日の民報新聞の「民報サロン」に掲載されておりました。

この場でもお話しいただきましたが、熱い飯坂への思いが文書ですとさらに感じられますので、読んで見てくださ

い。また、転勤で変わられました西脇前会員ですが、仕事柄、お付き合いがありまして、先般、お邪魔した時に、

久しぶりにお話をさせていただきました。お元気でやっておられましたということでご報告です。 
 
◆幹事報告 菅野浩司 幹事 
Ａ．来 信 

  ❶県北第二分区ガバナー補佐 海老原三博 氏、2024-25 年度県北第二分区ガバナー補佐 阿部次雄 氏より 
「県北第二分区新旧合同会長・幹事会開催のお知らせ」    と き ６月 ８日（土）１７：００ 
                             ところ ウェディング エルティ 

❷県北第二分区ガバナー補佐 海老原三博 氏より 
 「６月ガバナー補佐訪問予定のお知らせ」 飯坂ＲＣ     と き ６月２０日（木）１２：３０～ 
                     海老原三博ガバナー補佐、熊田幹事、大石幹事 訪問 
 「県北第二分区パストガバナー補佐会のご案内」       と き ６月１１日（火） 
                              ところ ローゼンケラー   

◆スマイリングＢＯＸ 堀切孝敏 委員 【合計３２ｓ】 
生田目正志 会員 ５ｓ 白川会員のスピーチ楽しみです。           斎藤 孝裕 会員 ３ｓ 白川会員、スピーチありがとうございます。 
佐藤喜市郎 会員 ３ｓ 白川先生をお迎えして                     安斎 忠作 会員 ３ｓ 白川会員のスピーチ楽しみにしてます。 
紺野 容樹 会員 ３ｓ 白川会員のスピーチ楽しみにしてます。     渡辺 達也 会員 ３ｓ 白川会員のスピーチ楽しみにしています。 

あ菅野 浩司 会員 ２ｓ 白川会員のスピーチ楽しみにしております。よろしくお願いいたします。 
あ堀切 孝敏 会員 ２ｓ 白川君のスピーチ楽しみです。             畠  隆章 会員 ２ｓ 早退おわび 
鈴木 牧子 会員 ２ｓ 白川会員のスピーチ楽しみにしています。   横山 辰徳 会員 ２ｓ 欠席おわび 

会員総数 36 名  

出席会員 21 名  

欠席会員 15 名 

出席率  58.33% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   右 近 八 郎 

ガバナー補佐  海老原 三 博 

会   長     斎 藤 孝 裕 

幹   事     菅 野 浩 司 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

ロータリーソング   四つのテスト 

2023-24年度 
地区スローガン 

 
ロータリーの 

誇りを 

楽しもう！ 

５月は青少年奉仕月間 

バッチ会員章代 2,000円 

 



◆会員スピーチ  白川敏明 会員 

皆さん、こんにちは。先月、服部先輩から電話がありまして、私も服部さんから頼ま

れると断るわけにはいきませんので、あっさり受諾してしまいました。後日考えればい

いやと思っていたのですが、それが今日になってしまい、今日はこれから考えながら、

皆さんにお話をしてまいりますので、何卒ご了承ください。 

まずはじめに、最近の医療はすごいなと思ったのが、３年前に私は人工股関節を入れ

ました。たまたまレントゲンを撮ったら、大腿骨の付け根に骨が無いという話になりま

して、最近、違和感があるなとは思っていたのですが、そんなことになっているとは思

いませんでした。私は中学から柔道を始めたのですが、１年生冬に高校生と試合をした

り、警察官の方と柔道と稽古したりしていた中で、機動隊の方とやっていた時に、あっ

さりと畳に叩きつけられ、冬ですから本当に痛かったのですが、その時は痛いと言えず、我慢しているうちに痛く

なくなり、それから５０年経って、今までは筋肉でカバーしていたのですが、筋肉が衰えて症状が出てきたのでは

ないかとお医者様に言われました。今、チタン合金が入っていて、本当にたいしたものだなと思っております。 

 最近ですが、この飯坂町の財産区、その中で共同浴場の問題について、先月の新聞にもありましたが、市長記者

会見で入浴料金４００円になるというのが、一人歩きしてしまい、皆様から苦情の電話が私に殺到しました。当局

と話をしていると、観光客に対してはそうやっていかないと採算が合わないということで、やはり回数券みたいな

物が良いのではないかなど、いろいろ話をしまして、回数券での割引を考えております。また、共同浴場の営業時

間を午前と午後の間に閉める時間を取って、人件費を抑えてどうかなど、財産区の皆さんで検討しておりますが、

どうしても運営の立場、使用する立場があり、平行線をたどっております。良い方向で決着できればと思います。

また、源湯の水中ポンプをそろそろ交換しないと、どうしようもないという状況なので、何とか新しい水中ポンプ

を入れて、円満に順調に供給できればと考えております。今、利用者である旅館の皆さんや老人ホームの皆さんに

も温泉を使っていただいておりますが、使用料金を上げようという話になりました。これからもそのことについて

は、注視していきたいと思います。 

また、飯坂では最近、お医者様がいなくなっております。新しく開業するような方は、どうしても中心部に診療

所を開業したいと考えているようです。地域の活性化をしなければ、極端な話ですが、これからやっていけないの

かなと思います。少子高齢化、人口減少が一番の問題です。今、福島市でも、また、忠作会員も『愛のキューピッ

ト役』、出会いのマッチングをやっておりますが、そういう方にもっと出ていただいて、昔の「おせっかいおばち

ゃん・おじちゃん」が本当に相手を探してくれるような、そういう状況になれば、少しは変わるのかなと思います。

子育てにお金を使えば、子供が増えるというのは、単純な安直な考えだと思いますが、つまり、それをしないと子

供さんを生んで育てることはしたくないという、そういう状況だと掴んでいるだけで、ではどうすればいいのかと

いうことまではわからない状況です。福島市で出生率がせめて２．０を超えたら、それは最高だなと思うのです

が、皆さんも機会があれば、周りの方々に“お世話焼き”をしていただければと思うところです。 

 スポーツについて、１９日に「ふくしまシティハーフマラソン」があります。他の都市の方から言われたのです

が、真似するのは良いことなのですよと、とにかくやってみて、当たればさらにもっと良くなるかもしれないし、

最初の年よりも良くなるかもしれないので、とにかくやってみようというお話がありました。例えば、スポーツで

は相撲がかなり盛り上がっています。私は県北相撲協会の副会長をやっていますが、小さい子供が強くなっていく

というのを見ると、すごいなと思います。中学校を出て、荒汐部屋に入った丹治兄弟がおりますが、二人とも幕下

に上がりました。弟の彼は２０歳前の関取も夢ではないなと思っております。そして、大波三兄弟の一番上の長男

若隆元は今頑張っておりますが、勝ち越せば、史上初の兄弟三人関取が誕生するのかなと淡い期待を抱いておりま

す。今、県北相撲協会の会長が西山県議なのです。彼も一生懸命に相撲に取り組んでおりまして、これからどんど

ん福島で相撲が盛んになっていけばいいなと思います。武道やスポーツに励んで、体と心の両面が発達するのがス

ポーツなのだなと痛感しております。 

シルバーパスポートについて、７５歳以上の方は福島交通のバスと飯坂線電車が市内は無料というパスがあり

ました。それが今問題になっていて、今度からは「上限２万円」と「バス・電車とタクシー１万円ずつ」のどちら

かを選べるという券にしようということになっております。飯坂沿線の方はいいのですが、そうではない方はタク

シーを利用しています。ですから、少しでもタクシー代の足しになるようなパスポート、それに切り替えていこう

というのが今の状況です。 

今、皆さんが気になっているのはゴミの有料化ではないでしょうか。福島市でも一昨年あたりに議会に市長から

有料化したいという話がありました。ゴミ用のゴミ袋を買っていただくのが有料化ということなのですが、現実問

題として、ゴミの処理の費用は福島市で約５０億円かかっておりますので、有料化にしても、１割にも満たないく

らいしか入ってこないのですが、意識改革にはすごく役に立つと言われております。一人当たりの１日のゴミ排出

量が、福島市は１．１キロくらいです。有料化すると、福島市くらいのクラスの場所が０．８キロくらいに減って

おりますので、そういう効果も見込まれ、有料化してもいいのかなと私個人は思っております。今度から福島市職

員の名札は、苗字だけになりました。カスタマーハラスメントが本当にすごい人がいます。最近は本当にひどいの

です。ですから、今、警察を辞めた方が３人ぐらいつくのです。 

そして、楽しみなのは「あずま山麓 蔵元ツーリズム」と言って、大笹生にビール、桜本にワイン、土湯に焼酎、

金水晶さんが四季の里に来ましたので、この四つ全部があります。ぜひ「摺上川」もそこで売り出していただけれ

ばと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。とりとめもない話になって恐縮ですが、これで終わらせて 

いただきます。ありがとうございました。                     ◆閉会点鐘  会長 
 


